

# Gospel-Premiere in Appen

**APPEN** Es ist eine Premiere: Am Sonntag, 26. Januar, präsentiert Pastor Frank Schüler erstmals einen Gospelgottesdienst. Ab 18 Uhr übernimmt der Chor „Voice & Spirit“, dem Schüler selbst angehört, die musikalische Untermalung in der Appener St. Johannes Kirche. Der Chor unter der Leitung von Catrin Jacobsen wird an der Appener Straße zehn Lieder präsentieren. Zudem werden die Sänger verschiedene Texte und plattdeutsche Gebete vortragen. Übergreifendes Thema der Veranstaltung ist „Was uns in Krisen trägt und helfen kann, wenn das Leben aus der Spur gerät“. Schüler hoffe auf ein gutbesuchtes Gotteshaus, „wie schon beim Weihnachtskonzert – als die Kirche aus allen Nähten platzte“.